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Ценность девственности 

Довольно часто на психологических форумах затрагивается тема ценности 

девственности. Однако в своей частной практике я еще ни разу с ней не 

столкнулся. Чаще этим вопросом интересуются женщины, реже мужчины. На 

настоящий момент у меня сформировалась своя точка зрения по данному 

вопросу, и я решил написать по данной теме небольшую статью. 

Сразу определимся с понятием девственности, для этого обратимся к 

википедии. Традиционно девственницами называют девушек, не 

практиковавших половые контакты с проникновением, анатомическим 

признаком чего является наличие девственной плевы. Более вольная 

трактовка девственности допускает и мужскую девственность — 

девственниками могут называться мужчины, не имевшие сексуального 

опыта, хотя анатомически это никак не проявляется. Таким образом, в своей 

статье я буду опираться именно на эти понятия. 

Итак, вначале поговорим о ценности девственности. Когда говорится о 

ценности, то обязательно нужно указать, для кого или чего она будет ценной 

и насколько. Если с точки зрения природы, то девственность это всего лишь 

признак, был ли у женщины секс с проникновением или не был. Причем 

некоторые люди верят в телегонию, передачу наследственных признаков от 

первого и последующих половых партнеров будущему ребенку. Мое мнение 

следующее, с позиций современной науки телегония —предрассудок, 

суеверие, заблуждение, которое не подтверждается экспериментальными 

исследованиями и не совместимо с известными механизмами 

наследственности. 

Далее, рассмотрим в качестве ценности общественное мнение (мораль). 

Тут конечно девственности воспеваются дифирамбы. Во многих культурах 

девственность считается чем-то непорочным, чистым. И соответственно 

обратное грязным. Кому такое положение вещей выгодно. Обществу, можно 

манипулировать женщинами. Также это снижает страх родителей за 

выросшую девочку (страх, что с девочкой может что-то случиться в 

результате реализации сексуальных удовольствий с неизвестными им 

мужчинами) и мужчин по отношению к женщинам, хочется себя чувствовать 

первым и единственным у этой женщины. В некоторых культурах 

девственность культивируется до сих пор. Это само по себе не плохо, просто 

важно помнить, что в этом общество заботится скорее о себе, своем 

целостности, чем о конкретной девушке. 

И так, ценна ли девственность или нет? Мой ответ таков – каждая девушка 

решает это для себя индивидуально. Сама определяет, насколько она ей 

нужна и во сколько лет и с кем расстаться с ней. И я уважаю любой выбор 

женщины. Однако сам стараюсь подальше держаться от девственниц. Здесь, 

повторюсь, я не собираюсь осуждать их выбор, это дело каждой девушки 

решать данный вопрос. Главное помнить, что выбор хранить или не хранить 
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девственность это ее лично выбор. Никто не вправе принуждать ее в этом. И 

соответственно ответственность за это лежит исключительно на ней. И 

реакция других людей на девственность (или ее отсутствие) это лишь 

реакция других людей. И они не обязаны относиться к данному факту, так 

как хочется женщине (осуждение или уважение). 

Как я уже написал, сам я лично стараюсь обойти таких девушек стороной, 

особенно если им уже за тридцать. По какой причине. Во-первых, я женат и 

соответственно вопрос поиска партнера для меня не актуален. Во-вторых, 

сколько же им пришлось подавлять свою сексуальность, свою природу (это я 

о девственницах и девственниках). В-третьих, они неопытны в сексе. В-

четвертых, их девственность стоит очень дорого, ведь они так долго хранили 

ее для единственного. В-пятых я просто не хочу женщине делать больно. В-

шестых, у такой девушки (мужчины) может в позднем возрасте появиться 

желание погулять, попробовать других мужчин. Как-то так. Еще раз 

повторюсь, я не собираюсь осуждать таких женщин, они выбор делают сами 

(хотя подозреваю, что такого выбора у них просто не было), однако мое 

отношение к ним – очень осторожное. 

И так подытожим написанное. Подходя к вопросу девственности важно 

учитывать социальный контекст вопроса. Если в том месте, где живет 

человек, девственность очень ценна, то вполне возможно ее сохранение даст 

скорее больше плюсов, чем минусов. Если же общество относится к данному 

вопросу толерантно, то ее сохранение это скорее вопрос воспитания, 

верования данного человека и хранить или не хранить выбор исключительно 

личный. И главное понимать для чего человек это делает. Просто из того с 

чем я сталкивался, это сильное разочарование, боль девственниц 

(девственников) по поводу неоцененной жертвы (а по другому не скажешь, 

именно жертвы). И как следствие обиды на весь мир за это. Что со стороны 

выглядит очень печально. 

Как-то так. Удачного вам выбора в данном, довольно деликатном вопросе. 
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